



Instalan en Houston grupo de acción migrante

Junta Cortés en EU a Anaya y Cabeza

Celebran panistas que Presidente no haya logrado doblegar a Corte

REFORMA / STAFF

La instalación del segundo Comité de Acción Migrante en Houston, Texas, fue el pretexto para reunir, además de otros panistas, a Ricardo Anaya, ex candidato presidencial; Francisco García Cabeza de Vaca, ex Gobernador de Tamaulipas, y Marko Cortés, dirigente blanquiazul.

El grupo busca activar la participación de los mexicanos que radican en Estados Unidos en las elecciones presidenciales de 2024.

El dirigente nacional panista hizo un llamado a los connacionales a que no sólo sean relevantes en materia económica, con las remesas, sino también en política.

“Queremos pedirles a las y los hermanos migrantes que nos ayuden a corregir el rumbo de México, que nos ayuden a cuidar la libertad, la democracia, las garantías”, planteó, de acuerdo con un comunicado.

Cortés confió en que, junto con el voto migrante, en 2024 el PAN ganará la Presidencia y las dos Cámaras del Congreso, que es, dijo, donde se defiende a la Patria.

Señaló que el fenómeno López Obrador, que obtuvo 30 millones de votos en 2018,

en 2021 sólo recibió 15 millones de votos, y la oposición, 53 por ciento.

“La elección presidencial se decide entre quienes quieren que continúe el movimiento destructivo y retrógrada que representa Morena o que llegue el cambio con Acción Nacional”, dijo el líder del blanquiazul, quien lamentó que ante la política de abrazos a criminales mucha gente saliera de México para encontrar seguridad.

Hoy, agregó, la delincuencia y el crimen se siguen expandiendo, como lo han advertido la CIA y la DEA.

Cortés indicó que en EU hay un millón 200 mil mexicanos con credencial para

votar, por lo que el PAN irá a convencerlos para lograr el cambio positivo para México.

“No nos vamos a doblar, no nos vamos a dejar y vamos a defender y cuidar a México frente a quienes lo quieren destruir”, apuntó.

FACTORES DE CAMBIO

De acuerdo con el comunicado, Anaya destacó dos factores que le hacen confiar en que las cosas van a cambiar en México.

Primero, que la Suprema Corte de Justicia sea la única institución contra la que no ha podido López Obrador y, segundo, que en 2024 –por primera vez en la historia– quienes viven en el exterior van a poder votar de mane-

ra electrónica o por teléfono celular, lo que alentará la participación.

Por su parte, García Cabeza de Vaca aseguró que lo que mantiene sólido y de pie a un país son las instituciones, las cuales se han estado dilapidando para que el Presidente centralice el poder económico y político.

El ex mandatario estatal llamó a los mexicanos residentes en EU a que dejen las indiferencias a un lado, no se rindan y participen para sacar adelante a México.

ACUSADOS

Tanto Anaya como Cabeza de Vaca han enfrentado acusaciones del Gobierno federal.

Desde 2021, la FGR pidió que el ex aspirante presidencial fuera encarcelado por recibir un supuesto soborno de Odebrecht.

El panista, quien optó por salir del país, debía comparecer en una audiencia en la que la FGR solicitaría la prisión, y al no comparecer, se pediría su aprehensión por estar “sustraído de la acción de la justicia”.

En tanto, Morena en la Cámara de Diputado le quitó el fuero a García Cabeza de Vaca para que la FGR lo procesara por lavado de dinero y delincuencia organizada.

El proceso llegó hasta la Suprema Corte, que le dio la razón al ex Gobernador de Tamaulipas.



CITA EN TEXAS. En la reunión con migrantes en Huston, participaron –señalados con círculos– Ricardo Anaya, ex líder panista (izq.); Marko Cortés, actual dirigente (centro). y Francisco García Cabeza de Vaca, ex Gobernador de Tamaulipas (der.)

CRUZAN CULPAS

Integrantes y ex militantes del PAN polemizaron sobre la responsabilidad de división y las derrotas del partido:

“A mí no me echen la culpa, yo voté por @RicardoAnayaC”.

Fernando Rodríguez Doval
@ferdoval

■ Ricardo Anaya, ex candidato presidencial del PAN (izq.), y Fernando Rodríguez Doval, ex vocero del partido.





Margarita Zavala
@Mzavala9c

No votaste, obedecista. Más allá de eso, para el 24, debemos mirar hacia adelante y valorar también a quien cambió de opinión. Todos nos necesitamos.

Fernando Doval
@ferdoval

Podríamos hablar de los conflictos en el PAN en años anteriores y de los posibles culpables. Pero eso no nos llevará a nada bueno. Que los historiadores se encarguen de ello. Miremos hacia adelante, México nos necesita. Felicitaciones por tu excelente trabajo como diputada panista.

Felipe Calderón
@FelipeCalderon

Claro que tienen culpa! Por la manera en que dividieron, excluyeron, atropellaron y cancelaron la democracia interna y la participación ciudadana en @accionnacional para imponerlo. Hoy siguen siendo parte del problema y no de la solución, pues siguen teniendo al PAN cerrado a los ciudadanos, una de las razones por las cuales estamos como estamos. No es sólo @lopezobrador, son ustedes. Ojalá cambien y abran la puerta. Ya es tarde.

Manuel Clouthier C.
@ClouthierManuel

El que destruyó al PAN fuiste tú cuando fuiste Presidente de la República. Te dedicaste de manera facciosa a destruir la democracia interna para privilegiar a tus amigos y perjudicar a tus "adversarios", que eran los que no habían votado por ti en la interna. No tienes ninguna autoridad moral para hablar del PAN: frustrado por no poder gobernar el país te dedicaste enojado a controlar autoritariamente a @AccionNacional y así lo destruiste.